



Ciudad Universitaria, Cd.Mx, 25 de septiembre de 2017.

Estimados alumnos(as) y tutores(as):

La Asamblea General de Posgrado resolvió el día de hoy suspender las labores académicas y administrativas en la Unidad de Posgrado desde hoy y hasta el 3 de octubre, con el fin de permitir a los estudiantes sumarse a las tareas que plantea la emergencia actual en la Ciudad de México y el resto del país. La Coordinación de Estudios de Posgrado de la UNAM nos informó poco después que se suspenden las actividades de la Unidad de Posgrado, salvo las más elementales de gestión y resguardo.

En consecuencia, les informamos que todas las actividades académicas del Posgrado en Filosofía de la Ciencia se suspenden hasta nuevo aviso, EN TODAS SUS SEDES, no sólo en la Unidad de Posgrado. Para los alumnos que tengan trámites pendientes impostergables con el Conacyt u otras instancias externas, les pedimos que acudan con el personal de la Coordinación para ver de qué manera los podemos atender.

Invitamos a toda nuestra comunidad a sumarse a los esfuerzos para aliviar los efectos de los sismos recientes. También invitamos a quienes necesiten apoyo para comunicarse con nosotros y ver qué podemos hacer para ayudarlos”.

Coordinación del Posgrado en Filosofía de la Ciencia